

DLR2

Wahl Delegierte Länderrat

Initiator*innen: Mailu Niehaus

Titel: Mailu Niehaus

Bewerbung [PDF]

Bewerbung auf die Länderratsdelegation der GRÜNEN JUGEND NRW

Rechts gegen Rechts? I doubt it...

Millionen an Menschen nahmen in den vergangenen Monaten an Demos gegen rechts teil. Endlich ist das schon seit Jahren drängende Thema wieder auf der Agenda und es wäre der perfekte Zeitpunkt für die Politik, tatsächliche Maßnahmen gegen die steigenden Umfragewerte der AfD zu ergreifen. Doch was passiert? Die Ampel interpretiert die Demos als persönliche Lobeshymne und schwenkt Parteiflaggen in den ersten Reihen, während im Hintergrund Asylverschärfungen beschlossen werden und Kürzungen schon lange auf dem Programm stehen. Und auch die CDU stellt sich dort gerne auf die Bühne, um allen zu beteuern, dass sie als Partei der „gesellschaftlichen Mitte“ ja schon lange gegen rechts kämpfen würden. Und zur gleichen Zeit arbeitet der von ihnen so geschätzte Parteichef schon daran, wie er bei seinem nächsten Besuch bei Lanz am besten wieder gegen Geflüchtete hetzen kann. Und linken Redebeiträgen? Denen wird gerne auch mal das Mikro abgedreht, insbesondere wenn die Regierung ein bisschen zu sehr kritisiert wird.

Wir sehen also: sich einfach nur mit Mitte und Rechts auf die Straße zu stellen und sich zu freuen, bringt es nicht. Denn seien wir ehrlich, die aktuelle Politik aller Parteien, ob Grüne oder CDU, lässt rechte Umfragewerte nur noch mehr in die Höhe schießen: Menschen fühlen sich abgehängt und wenden sich der AfD zu. Und wenn wir aufhören, die Politik anderer zu kritisieren, nur um nicht die „starke Allianz“ gegen rechts zu gefährden, wird sich nie etwas verbessern!



Mailu Niehaus

Über mich

Ich bin 19, liebe es, zu reisen – natürlich auch nach Xanten, Köln und Gelsenkirchen, gerne aber auch irgendwohin, wo es ein bisschen wärmer ist. Ansonsten verbringe ich viel Zeit mit Friends und koche gerne.

Politisches

Sprecherin der Grünen Jugend Münster (seit 2023)

Mitglied im Social Media Team der Grünen Jugend Münster (2022-2023)

Kontakt

Telegram: @mailuniehaus

Solidarität - aber nicht mit der CDU!

Und natürlich müssen wir mit anderen zusammenstehen - aber das sind nicht irgendwelche Parteien, sondern die Menschen, denen es schlecht geht. Wir sind solidarisch mit Streikenden, Armutsbetroffenen, Geflüchteten und so vielen mehr. Und damit unsere Solidarität Wirkung zeigt, müssen wir größer und stärker werden.

Die Antwort? Verbandsöffnung!

Die rechte Politik, gegen die wir kämpfen, betrifft ganz viele und deswegen muss auch unser Verband wachsen. Wir wollen alle von linken Positionen überzeugen, insbesondere Azubis, Schüler*innen und migrantisierte Menschen. Und genau für eine solche Verbandsöffnung möchte ich mich im Länderrat stark machen und mich auch für diejenigen einsetzen, die zwar vielleicht jetzt noch nicht Teil der Grünen Jugend sind, es aber sicher ganz bald sein werden. Denn ich bin überzeugt: Nur mit den Vielen können wir wirklich gegen Rechts kämpfen!

Auf die Straße - aber diesmal richtig!

Zusammen können wir dann endlich die linke Politik einfordern, die tatsächlich gegen rechts hilft. Investitionen, gute Bildung und keine Kürzungen – kurz: soziale Politik für alle. Damit sich niemand mehr übergangen fühlt und die AfD keine Überzeugungskraft mehr hat. Und wenn wir dann alle gemeinsam auf der Straße stehen, kann Lindner gar nicht mehr anders als zu gestehen, dass die Schuldenbremse eine ganz schlechte Idee war und abgeschafft gehört.